



## Sortie pédagogique des CAP2 aux Papeteries PALM à Descartes et chez SAICA aux Ormes

publié le 09/06/2017

Dans le cadre de la découverte des entreprises et des métiers et de la séquence de travail sur le développement durable et le recyclage en cours d'arts appliqués, les élèves de CAP2 se sont rendus aux Papeteries PALM à Descartes, puis chez SAICA, aux Ormes, le jeudi 4 mai 2017.

Aux Papeteries PALM, ils ont pu découvrir les techniques de recyclage du papier et du carton.



Chez SAICA, ils ont appris comment sont conçus les produits en carton recyclé (conception des emballages, packaging, techniques de pliage du carton afin de renforcer leur résistance aux chocs).



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.